
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 中本 和行

１ 市長の三期目を迎えての市政運営について
（１）今後の市政運営のポイントと市長の決意について
（２）平成２９年度予算編成に向けてのポイントは

２ 島田川を活かした街づくりについて
（１）島田川の河川整備計画について
ア ウォーキング・ジョギング・サイクリングコース

について
イ 四季折々の花を堤防に
ウ 三島橋・島田駅周辺の環境整備について

３ 交通安全対策について
（１）県道光玖珂線の進捗状況について
（２）県道と市道島田駅前線の交差点の信号機設置
（３）危険区域の県道拡幅と歩道の整備
（４）県道光井島田線の進捗状況について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 笹井 琢

１ 市川市長３期目の課題と取り組みを問う
（１）新しい光市総合計画の策定
（２）人口減少に対応した公共施設マネジメント
（３）市役所の耐震化に向けた取り組み
（４）ＪＲ光駅の橋上化とバリアフリー化
（５）健全な財政運営のために

２ 案内看板と交通サインについて
（１）看板老朽化への対応は？
（２）看板やバス案内は来訪者に分かり易いか？
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 土橋 啓義

１ 塩田地区の水問題解決について
（１）９月議会の答弁は担当所管と協議するとの事で

あった 経過をお聞きする

２ 病院問題について
（１）予約制度について
（２）交通アクセスについて

３ 医師確保について
（１）山大以外での医師確保対策についてお尋ねする
（２）民間診療所医師確保 ９月以降の経過を聞く

４ 子ども医療費助成制度について
（１）助成制度の拡充について聞く
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 岸本 隆雄

１ 市立病院の運営
（１）救急患者の搬送について
ア 救急車の現場での待機時間
イ 周辺病院との連携体制

（２）両病院への一般会計からの繰出金について
ア 平成２１年度からの金額について
イ 繰出金の理由

（３）入院患者数、外来患者数が年々減少してい
るのに黒字になった理由

（４）医師の確保について
ア 医師の給料は
イ 山大医局との折衝は

２ 公会計制度改革の進行状況
（１）市民にわかりやすく財政状況を知らせる考

えは

３ 小・中学校の洋式トイレの現状とこれからの対応
（１）普及率が低い理由
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 大田 敏司

１ 防災行政無線と耐震化について
（１）防災行政無線と庁舎の耐震化について

２ 特別支援学級について
（１）通級指導教室等について

３ 高齢者等にやさしい街づくりについて
（１）第２期高齢者支援システムについて
（２）地域公共交通網形成計画について
（３）小中学校のトイレについて

４ 病院問題について
（１）医師確保のその後の状況について
（２）医師の診療状況・患者の受け入れ等について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 木村 信秀

１ 今後の光市が歩むべき、グローバル・ビジョン
について

（１）「光市まち・ひと・しごと創生総合戦略」
について、その進捗状況は

（２）光市公共交通網の見直しについて、進捗状
況は

（３）光駅周辺整備計画はあるのか。また、その
考えはあるのか

２ 公共施設マネジメントについて
（１）今後のマネジメントの在り方の状況と課題

は何か
（２）学校施設等の統廃合について

３ 光市の入札について
（１）指名競争入札の現状に課題はあるか、また

解決策はどうか
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 森戸 芳史

１ 未来は子どもたちの中に
（１）子どもたちの現状
（２）給付型奨学金の創設を

２ 災害に強い地域づくり
（１）防災士の育成と連携
（２）防災基本条例の制定を

３ 市民からの切実な要望
（１）市道山田西庄線の雨水対策
（２）虹川の交通渋滞対策
（３）通学路の安全対策
（４）市道栄下線の早期完成を
（５）三井天符の土壌改良
（６）島田川（原地域）の護岸整備
（７）島田駅のバリアフリー化
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 田邉 学

１ 相生市営住宅の鳩対策について
（１）エサをまく場所に大きな看板の設置を

２ 和田町の水害対策について
（１）調査はどこまで進んでいるのか？
（２）今後の水害対策の方針は？

３ 高州市営住宅について
（１）敷地内の改善を
（２）住民の要望に応える方向でどこまで進んでい

ますか？

４ 上関原発について
（１）市長は現状では賛成できないと答えているが、

改めて現在の考え方を問います
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 河村 龍男

１ 道路整備について
（１）市道と認定外道路について

道路管理者はだれ 維持補修とは
（２）救急車、消防車等緊急車両の安全運行につ

いて
（３）合併特例債市道山田中岩田線について
（４）室積１９号線とコバルトライン
（５）中央脇田線と野原岡庄線について
（６）国道１８８号歩道の街路樹といちょうにつ

いて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 森重 明美

１ 地域包括ケアの展望
（１）地域包括ケアという概念
（２）光市の地域包括ケアシステムの進捗状況
（３）進めていくための壁は何か

２ 生活を支える交通事情について
（１）地域公共交通網形成計画
（２）今後の高齢者の交通手段について

３ 鳥獣被害防止特措法の概要について
（１）被害防止計画
（２）鳥獣被害防止総合対策交付金
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 萬谷 竹彦

１ 小中学校における取り組みについて
（１）発達段階ごとの取り組み・課題
（２）学力向上へ向けての取り組み・課題
（３）「頑張り方」を教える教育
（４）いじめ対策の取り組み・課題
（５）学校外での活動の把握
（６）トイレの洋式化への取り組み

２ 新光総合病院について
（１）進捗状況
（２）医師確保の取り組み

３ 都市計画道路・光駅・光駅周辺整備について
（１）瀬戸風線を始めとする都市計画道路のこれ

からの計画
（２）光駅・光駅周辺整備についてのこれからの

計画
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 田中 陽三

１ つながる移住者支援と６次産業化について
（１）移住者支援の今後の取り組みについて
（２）ニューファーマー・ニューフィッシャー

の現状と課題について
（３）６次産業化の支援メニューと活用状況

について
（４）ふるさと納税との連携について

２ 市内交通の課題について
（１）国道１８８号の渋滞対策と排水対策につ

いて
（２）光市地域公共交通網形成計画策定の進捗状

況と方向性について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

13 仲山 哲男

１ 光漁港（室積）海岸保全施設整備事業について
（１）事業の進捗状況について
（２）今後の工事内容とスケジュール

２ 市道伊保木線と農道室積線の災害復旧について
（１）復旧の進捗状況について
（２）復旧までの特別な対応の必要性について

３ 第１次総合計画の基本理念「共創と協働で
育むまちづくり」について

（１）基本理念に掲げる意義
（２）今後の展開
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